



## ¡SALUDOS!

Nuestro proyecto está finalizando su fase de pilotaje para garantizar que nuestros productos cumplen realmente las normas que nos hemos fijado y saber dónde puede haber margen de mejora. Para este segundo boletín, hemos pensado en compartir con usted las distintas actividades que se han llevado a cabo en los países socios y las reacciones positivas que hemos recibido.



## BULGARIA

En Bulgaria ha finalizado el pilotaje de la app Eco Track con 30 participantes. Los/as jóvenes hicieron algunas sugerencias para mejorar el diseño, la interactividad y los textos de la app, pero la respuesta general es muy positiva. Consideran la app «necesaria», «fácil de usar» e «inspiradora». Les gustan los consejos prácticos, cómo reducir su propia huella ecológica y la calculadora de la huella. Creen que la app ayuda a comprender mejor el cambio climático y les gustaría que el contenido de la aplicación se actualizara periódicamente con información adicional.



## FRANCIA

Pistes-Solidaires ha organizado la prueba de la app móvil con tres grupos de jóvenes que participaron en los programas internacionales de intercambio juvenil durante el verano. Se trataba de grupos de personas jóvenes francesas y también de jóvenes internacionales, lo que permitió probarla y recibir comentarios de un grupo diverso. La app les pareció instructiva y apreciaron las partes interactivas del Libro de datos, así como la calculadora de la huella ecológica. Muchos/as comentaron que cambiarían algo en sus hábitos diarios como resultado.





## ESPAÑA

En España, la app se probó con 30 jóvenes para comprobar su capacidad de ofrecer una visión atractiva e interesante de la cuestión del cambio climático y, en general, las respuestas fueron favorables. La presentación de la aplicación a 16 trabajadores/as del ámbito de la juventud ha sido calificada de «dinámica» y «sensata» y ha recibido elogios por sus gráficos, que permiten mostrar y yuxtaponer datos con facilidad. Las directrices a los/as trabajadores/as se programaron para el 26 de septiembre y se realizaron con miembros de la Asociación Arrabal-AID y la Asociación Dyar.

## GRECIA

Durante el verano, Active Citizens Partnership probó la app con personas jóvenes que viven en zonas rurales y urbanas de Grecia. Todas ellas encontraron la app muy interesante y disfrutaron con la calculadora de la huella ecológica. Mencionaron el hecho de que se puede utilizar sobre la marcha sin mucha dirección de personal formador o facilitador y se puede compartir fácilmente con amigos/as o miembros de la familia. La mayoría de los comentarios realizados tienen que ver con el compromiso personal de las personas jóvenes y el medio ambiente.



## BÉLGICA

EUROGEO celebró un acto multiplicador y de difusión sobre el cambio climático para personal educador en la Universidad de Gante (Bélgica) el 28 de agosto. Este evento fue una introducción al cambio climático y explicó el trabajo del proyecto My Eco Track. Asistieron 17 profesores/as de diferentes países, se exploró el Libro de datos y se hizo una demostración de la app.

## AUSTRIA

Die Berater realizó el pilotaje de la app con 38 participantes que la evaluaron en alemán y 7 participantes que lo hicieron en inglés. Los resultados y la respuesta a la app My Eco Track fueron en general positivos y varias personas sugirieron incluso ampliar las opciones lingüísticas. En cuanto al pilotaje de las directrices para la implementación y la formación curricular realizada con 15 personas que trabajan en el ámbito de la juventud en Austria, los resultados también fueron muy positivos, y muchas expresaron cómo los productos de My Eco Track pueden utilizarse de diversas maneras dentro y fuera del aula.

